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ATA - COMISSÃO DE INTEGRAÇÃO ENSINO-SERVIÇO DO ESTADO DO AMAZONAS – CIES/AM 

(08.04.2021 - 14h00min) 

Ata da 7ª Reunião Ordinária, para 
conhecimento, apreciação e 
homologação dos assuntos 
constantes da Pauta de 
Convocação.  

ABERTURA – Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 14 horas, via ferramenta 
virtual Teams (gravado) – link https://teams.microsoft.com/l/meetup-_Mzk4NzFjZTAtOTcxZ S00 
ZTUyLWIwMmUtYmNlMzgxZDlkMmNk%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2281f8
1-4011-bc97-87ae04e61204%22%2c%22Oid%22%3a%2218d1792f-8e30-4ba9-b02d-5473998 
-6a79262db508%22%7d, iniciou-se a 7ª (sexta) Reunião Ordinária da Comissão de Ensino-
Serviço do Estado do Amazonas-CIES/AM. A vice coordenadora da CIES Ariane Guerreiro 
realiza a abertura com o cumprimento de boas vindas a todos os participantes e agradeceu a 
presença dos membros. ITEM I – Apreciação e aprovação da Ata 2ª (segunda) Extraordinária 
da CIES, realizada dia 10/03/2021. Ata aprovada por consenso. ITEM II – Apreciação e 
aprovação da Ata 6ª (sexta) Ordinária da CIES, realizada dia 10/12/2020. Ata aprovada por 
consenso. ITEM III – Comunicações: a) Andamento do Plano Estadual de Educação 
Permanente em Saúde – 2021-2022, foi informado que o plano ainda está em elaboração, foram 
feitos alguns ajustes internos e o grupo de trabalho criado para trabalhar no PEEPS não teve 
oportunidade de ser reunir por conta da pandemia, além de está aguardando também as 
contribuições dos municípios.    b) Andamento da Proposta de Política Estadual de Educação 
Permanente em Saúde consensuada na CIES, está na câmara técnica do CES – Conselho 
Estadual de Saúde para análise. c) Formação do Comitê Científico no Hospital Delphina 
Aziz, foi informado que o Hospital tem interesse em formar um comitê científico e convidou a 
SES-AM para uma reunião que ocorreu no dia 26/03/2021com a participação de uma equipe 
multiprofissional, onde ficou encaminhado a elaboração de uma portaria para formalização desse 
comitê. d) Formação do Núcleo de Saúde e Segurança do Servidor, conseguimos formar o 
núcleo e a equipe é composta por uma engenheira de segurança do trabalho, um técnico de 
segurança do trabalho e uma médica do trabalho. O núcleo já está em plena atividade, a portaria 
está aguardando publicação. Eles estão empenhados em dar andamento nos mais de 600 
processos de PPP, que estão aguardando aposentadoria. e) Projeto Mestre Servidor – 
Aprovado em CIB e CES, estamos com as duas resoluções e o dinheiro está disponibilizado 
para o projeto. As tratativas com a UEA foram iniciadas e estamos aguardando o termo de 
cooperação técnico financeiro e o esboço do plano de trabalho. Estiveram presentes:Davi Cunha 
(DGRH); Hedy Lamar Almeida (Sea Interior); Ana Lúcia Raman (SEMSA); Ana Karla 
Pimenta (SEA Capital); Ariane Souza (COSEMS); Salatiel Gomes (CETAM); Celsa Souza 
(UFAM); Vera Hitotuzi (SEDUC); Maria do Perpétuo Socorro Cavalcanti (CETAM); Telma 
Amaral (DEPLAN); Maria de Jesus Gomes (SEDUC). A presente ATA foi digitada pela 
secretária executiva Nádia da Costa Macedo e será arquivada para fins documentais, após ser 
submetida à apreciação dos membros da CIES/AM. Manaus, 08 de abril de 2021. 
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